

# Inma Shara en concierto a favor de Harambee

El concierto conmemora el X aniversario de Harambee y es la primera iniciativa solidaria del acuerdo firmado por la ONG Harambee y la Fundación Atlético de Madrid, por el que ambas instituciones se comprometen a trabajar conjuntamente en proyectos educativos en África Subsahariana, así como a fomentar el deporte y la música entre los jóvenes africanos como elemento de desarrollo y de integración.

04/02/2013

Lainformacion.com: **Inma Shara sueña con dirigir el Concierto de Año Nuevo en Viena .**

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/inma-shara-en-concierto-a-favor-de-harambee/>  
(02/02/2026)